

Juillet 2014.

Grain de selle : spécial ETE

Bonjour à toutes et à tous.

Le mois de juin vient de se terminer et les vacances arrivent à point nommé pour beaucoup.

Les évènements de cette fin de printemps ont été nombreux et nous ont bien occupés.

Le séjour dans le LOT a été apprécié par tous les participants grâce à une belle organisation de Marie Christine et Guy PATRY, ce qui nous laisse espérer une participation au moins aussi importante pour notre séjour 2015 déjà en préparation.

Le Prix de l'OMS a également été une réussite par une mobilisation de + de 40 bénévoles du club et un soleil au rendez-vous de cette course qui a réuni 90 compétiteurs.

Enfin notre Rallye du 29 juin dont la pluie a gâché un peu la fête mais pas le moral des troupes sous la bannière de Gilbert FERRARI, tous prêts à recommencer en 2015. Le rendez-vous est pris.

Aujourd'hui ce sont les vacances et je souhaite à chacun d'en profiter largement.

Pour finir je vous propose de nous retrouver début septembre pour notre rendez-vous annuel sur LEVALLOIS HONFLEUR.

D'ici là c'est la période pour de belles sorties vélo, alors profitez en bien, toujours dans le respect des consignes de sécurité et du code de la route.

Bonnes vacances.

Christian VALMONT